NEUES DER PFARRGRUPPE WISSBERG:

Neuer Erstkommunionkurs der Pfarrgruppe Wißberg

"Kommt her und esst!" Tiefe menschliche Gemeinschaft und Freundschaft finden im Mahl ihren Ausdruck. So hat auch Jesus Christus seinen Jüngern und vielen anderen Menschen die Freundschaftsliebe Gottes im gemeinsamen Mahl erfahrbar gemacht. Diese Mahlgemeinschaft hat er nach seiner Auferstehung fortgesetzt, wie es z.B. die Emmausjünger erfahren durften. Damit diese Mahlgemeinschaft zu allen Zeiten erfahrbar werden kann, hat Jesus Christus das Sakrament der hl. Eucharistie (hl. Abendmahl) gestiftet.

Von Edith Krauss 29. Juli 2024



Noch vor den Herbstferien soll der neue Erstkommunionkurs der Kath. Kirchengemeinden Gau-Bickelheim und Gau-Weinheim starten, der Kinder auf den ersten Empfang dieses kostbaren Sakraments vorbereitet (hl. Erstkommunion). Zugleich bereitet der Kurs auf den ersten Empfang des Sakraments der Versöhnung (hl. Beichte) vor.

Das Leitwort des neuen Kommunionkurses lautet: "Kommt her und esst!" (Joh 21, 12). Es ist ein Wort des auferstandenen Jesus, mit dem er seine Jünger zum Mahl einlädt und sich ihnen als Auferstandener zu erkennen gibt.

Zum neuen Kommunionkurs eingeladen sind alle katholischen Kinder der zugehörigen Kirchorte, die das dritte Schuljahr besuchen. Auch Kinder aus dem vierten Schuljahr, die noch nicht zur Erstkommunion gegangen sind, können am Kommunionkurs teilnehmen. Soweit die Adressen im Pfarramt bekannt sind, wurden Einladungsbriefe an Kinder und Eltern im Juli verteilt. Am Kommunionkurs teilnehmen können auch ungetaufte Kinder des dritten bzw. vierten Schuljahres. Diese wurden aber nicht angeschrieben und müssten während des Kurses die hl. Taufe empfangen.

Die Vorbereitung erfolgt durch Kindertreffen, gemeinsame Gottesdienste der am Kurs teilnehmenden Familien und die Mitfeier von Gemeindegottesdiensten. Ein Teil der Vorbereitung kann und soll anhand eines Familienbuches in der Familie erfolgen.

Der Termin der Erstkommunionfeier **2025** wird im September **2024** mit den am Kurs teilnehmenden Familien abgesprochen. Falls die Anzahl für eine Feier zu groß ist, wird es zwei Feiern geben.

Für die Eltern am Erstkommunionkurs interessierter Kinder werden alternativ zwei Informationsabende angeboten:

Dienstag, 3. September 20:00 Uhr im Pfarrheim Gau-Weinheim (Mittelgasse 26 – 28)

Mittwoch, 4. September 20:15 Uhr im Pfarrheim Gau-Bickelheim (Kirchweg 1).

Eine Anmeldung ist erst nach den Infoabenden in einem Anmeldegespräch möglich. Termine hierzu werden bei den Infoabenden vereinbart. Sollte jemand an beiden Abenden verhindert sein, sind Informationen über den Kursleiter, Pfarrvikar Olaf Schneider möglich (Tel. 06732/4025 oder Mail: olaf.schneider@bistum-mainz.de). Wir freuen uns auf alle Kinder und Familien, die die Einladung Jesu "Kommt her und esst!" annehmen und sich auf den Weg machen wollen.

Olaf Schneider, Pfarrvikar

Das Lied ist ein Beitrag der Redaktion der Öffentlichkeitsarbeit. Ob es zum Einsatz in der PG Wißberg kommt ist der Redaktion nicht bekannt.

Im Anhang der Link zum Motto Lied. Herausgegeben vom Bonifaziuswerk.

Mit freundlichen Grüßen

Sprecher der ÖA Edith Krauss

"Kommt her und esst!" Mottolied zur Erstkommunion 2025